



Nomos

12. Tagung Junge Arbeitsrechtswissenschaft



Arbeitsrecht als geronnenes Verfassungsrecht?

12. Tagung Junge Arbeitsrechtswissenschaft
Bayreuth 2023
Dokumentation der 12. Tagung Junge
Arbeitsrechtswissenschaft vom 20.–22. Juli 2023
Herausgegeben von Dr. Lorenz Lloyd Fischer und
AkadR a. Z. Alexander J. Schmidt

2024, 208 S., brosch., 49,- €
ISBN 978-3-7560-1490-3

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1490-3

Der Band dokumentiert die Referate der 12. Tagung Junge Arbeitsrechtswissenschaft (vormals Assistentinnen- und Assistententagung im Arbeitsrecht), die vom 20. bis 22. Juli 2023 an der Universität Bayreuth unter dem Generalthema „Arbeitsrecht als geronnenes Verfassungsrecht?“ stattfand.

Über das Verhältnis zwischen Verfassung und Arbeitsrecht wird bereits seit Jahrzehnten gestritten. Während sich das Arbeitsrecht nicht strikt vom Verfassungsrecht trennen lässt, müssen demgegenüber gesetzgeberische Entscheidungsspielräume und die Eigenständigkeit des Privat- und Arbeits-

rechts, dem Vorrang der Verfassung zum Trotz erhalten bleiben. Diesem Spannungsverhältnis widmen sich die Beiträge aus verschiedenlicher Perspektive.

Mit Beiträgen von

Lukas Diepenthal | Dr. Lorenz Lloyd Fischer | Lisa Gerlach, LL.B. | Dr. Johannes Götz | Dr. Sarah Häußinger | Julia Möller-Klapperich, LL.M. | Prof. Dr. Andreas L. Paulus | Prof. Dr. Dres. h.c. Monika Schlachter | AkadR a. Z. Alexander J. Schmidt | Johannes Tegel | Mag. Nicole Windisch | Mag. Anna Zaversky

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary

12th Young Labour Law Scholars Conference



Arbeitsrecht als geronnenes Verfassungsrecht?

12. Tagung Junge Arbeitsrechtswissenschaft
Bayreuth 2023
Dokumentation der 12. Tagung Junge
Arbeitsrechtswissenschaft vom 20.–22. Juli 2023

Edited by Dr. Lorenz Lloyd Fischer and
AkadR a. Z. Alexander J. Schmidt

2024, 208 pp., pb., € 49.00
ISBN 978-3-7560-1490-3

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1490-3

This volume documents the 12th Young Labour Law Scholars Conference, which took place from 20 to 22 July 2023 at the University of Bayreuth. The general topic of the Conference was “Labour Law as Concretised Constitutional Law?”.

The relationship between the constitution and labour law has been the subject of debate for decades. On the one hand, labour law cannot be strictly separated from constitutional law. On the other hand, despite the primacy of the constitution, the scope for legislative decision-making and the autonomy of private and labour law must be

preserved. The contributions in this volume address this tension from various perspectives.

With contributions by

Lukas Diepenthal | Dr. Lorenz Lloyd Fischer | Lisa Gerlach, LL.B. | Dr. Johannes Götz | Dr. Sarah Häußinger | Julia Möller-Klapperich, LL.M. | Prof. Dr. Andreas L. Paulus | Prof. Dr. Dres. h.c. Monika Schlachter | AkadR a. Z. Alexander J. Schmidt | Johannes Tegel | Mag. Nicole Windisch | Mag. Anna Zaversky

**Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore**

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.